



Proceso en investigación

Cuatro funcionarios del Servicio de Salud que viajaron al extranjero con licencia médica también asistieron a casinos de juego

● Las diligencias se están realizando en las oficinas ubicadas en Lautaro Navarro 820 en Punta Arenas. Se espera que las sanciones se conozcan en los próximos días.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

Ya iniciaron las primeras diligencias, nombramiento de fiscales y los procesos que siguen para iniciar la etapa indagatoria para aquellos funcionarios del Servicio de Salud Magallanes que asistieron a casinos de juegos estando con licencias médicas.

La información fue entregada a este medio por la directora del servicio, Verónica Yáñez, quien anunció que hay cuatro funcionarios activos que también fueron identificados en el mismo caso, pero en viajes al extranjero. Además, hay otros tres exfuncionarios que

también actuaron del mismo modo.

En principio, son 113 funcionarios que asistieron a estos establecimientos mientras se encontraban de "reposo". Este listado lo conoce la directora Yáñez, quien hace unos días conoció a los trabajadores que faltaron a la ley.

Viajes fuera del país

Hace unos días se conoció que cuatro trabajadores que viajaron al extranjero con licencia médica fueron destituidos, mientras que doce se encuentran en procesos llevados adelante por la Subsecretaría de Redes Asistenciales del Ministerio de Salud y 10 se encuentran en trámite.

En las próximas semanas se conocerían las sanciones



FOTOS: CENDIAS



Los funcionarios intentaron burlar el sistema, pero el listado de Contraloría los delató.

que recibirían estos funcionarios. De hecho, habrá que esperar qué pasa con aquellos trabajadores que estando con licencia viajaron al extranjero y se fueron a "divertir" a los casinos de juego.

Exámenes preventivos



CEINDIA

El equipo del Cecosf Sandra Vargas de Punta Arenas, realizó un operativo de salud preventivo a trabajadores de la Coca Cola.